
ФИЛОЛОГИЯ 
______________________________________________________________________________________ 

УДК 82 
 

КЛАССИЧЕСКАЯ ГРЕЦИЯ В ЛИТЕРАТУРЕ I в. до н.э.:  
«ИСТОРИЧЕСКАЯ БИБЛИОТЕКА» ДИОДОРА СИЦИЛИЙСКОГО  

И РИТОРИЧЕСКИЕ ТРАКТАТЫ ДИОНИСИЯ ГАЛИКАРНАССКОГО 

 

О.В. Осипова  

 

Анализируется изображение событий истории Древней Греции V в. до н.э. в исторической прозе и 

литературной теории I в. до н.э. – «Исторической библиотеке» Диодора Сицилийского и риторических 

трактатах Дионисия Галикарнасского. Произведение Диодора Сицилийского может служить 

иллюстрацией взглядов Дионисия Галикарнасского на то, каким должно быть историческое сочинение, 

посвященное событиям прошлого: важным оказывается не столько изложение самих событий, сколько их 

шаблонные образы, и произведения историков оцениваются, исходя из того насколько изображенные 

события соответствуют этому образцу. 
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It is analyzed the representation of the history of Ancient Greece of the 5
th

 century BC in the 1
st
 century BC 

historical prose and literary theory – the Library of History by Diodorus Siculus and Dionysius’s of Halicarnassus 

rhetorical treatises. The work by Diodorus Suculus illustrates Dionysius’s views on how a historical work 

describing the events of the past should be written. When outlining history, the events themselves are not so 

important as their stereotyped images, and the evaluation of historical works is based on how well the former 

matches the latter. 
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